
  

 

 

 

  

 

 

 

いよいよ１週間後にせまった体育祭。１年生のみなさんにとって初めての中学校の体育祭

です。体育祭がどんなものか予測もつかない不安もあるからなのか、どのような気持ちで体

育祭の練習に臨めばいいのか分からずに練習がスタートし、みんなの気持ちがなかなか一つ

にならないように感じられる場面もありました。 

しかし、練習を重ねるごとにクラス、学年が一つになって目標に向かって励む姿が見られる

ようになってきました。大切なのは、お互いを認め合い、補い合いながら、仲間と心を一つに

して一生懸命がんばることです。自分が出る種目に精一杯取り組んでくださいね。どのクラス

も優勝目指してがんばりましょう！ 

さあ、１０月４日は、中学生として初めて迎える体育祭。今までの練習の成果を出して、それ

ぞれのクラスらしさを出した姿を見せてくれることを期待していますね。 

がんばれ、１年生！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２２日（木）に行われた後期生徒会役員の選挙で、１年生からは、副会長に２組の西村安珠希さん、

執行委員に同じく２組の堤悠真さんが選出されました。 

全校生徒が楽しいと思える学校生活を過ごせるようさまざまな活動を、2年生の生徒会役員たちと

協力しながら頑張っていってくれると思います。学年のみんなで応援し、協力していきましょう。 

また、前期の委員会や各クラスの係の仕事も交代となります。１0 月の認証式後からは、後期の新し

い委員会・係活動が始まります。気持ちも新たにクラスや、学年のみんなのためにがんばりましょう。 

 

 

後期生徒会役員・学級役員・教科係 



 

 

スポーツの日 

１０月から、部活終了時刻１６：４５、完全下校１７：００ 



 


